

NOUVEAUTE - Groupe WhatsApp de la « communauté paroissiale »

La paroisse vient de créer un groupe WhatsApp pour publier des informations à la place d'Oclocher. **Rejoignez ce groupe** en cliquant sur le QR code ci-contre ou sur le lien : <https://chat.whatsapp.com/Cy9MY1QIO9oDfa.JNhIfA0k>



Vous pouvez aussi rejoindre le groupe « Coups de pouces » .

REUNION NOUVEAU QUARTIER

Vous habitez dans le nouveau quartier Avenue de France entre la BNF et le quartier Bruneseau ? Vous souhaitez faire connaissance avec d'autres habitants pour partager et réfléchir ensemble à un projet concret ?

Rejoignez la prochaine réunion de quartier qui aura lieu le **mercredi 12 février à 20h30** au 32 rue Hélène Brion.

Pourquoi baptiser les enfants dès leur plus jeune âge ?

Lycéen en terminale, Justin a l'habitude de venir à la messe de samedi soir. Comme il est curieux et veut savoir ce qui se passe à la paroisse, il s'est improvisé journaliste pour visiter une séance de Préparation au baptême des enfants 0-3 ans. Il partage ce que cette visite lui a inspiré.

Découvrez l'article sur le site de la paroisse : <https://www.notredamedelagare.fr/pourquoi-baptiser-les-enfants-des-leur-plus-jeune-age/>



Février

RENCONTRE THEMATIQUE



Quelle situation nouvelle pour la Turquie depuis la chute de Bachar-el-Assad ?



Mustapha POYRAZ, universitaire enseignant à la fois à Paris et à Istanbul, viendra nous parler de la façon dont la société turque (gouvernement et population) voit la situation nouvelle créée en Syrie par l'arrivée des forces qui ont chassé Bachar-el-Assad.

- Les chances et les défis qui se posent aux millions de Syriens réfugiés en Turquie.
- Les perspectives possibles pour la Syrie, vues de la Turquie.

MERCREDI 5 FEVRIER de 19h30 à 21h30

au 13bis, rue Abel Gance – 75013 Paris

NOUVELLES PAROISSIALES

Obsèques de Janine VITIELLO

Portons la dans nos prières

Paroisse notre Dame de la Gare : église 2, place Jeanne d'Arc 75013 Paris
Maison paroissiale et adresse postale : 8 rue Dunois 75013 Paris 01 45 83 47 34
<http://notredamedelagare.fr/>



Dimanche 2 février 2025 Présentation du seigneur au Temple Fête de la vie consacrée

Jésus Lumière pour éclairer les nations !

En ce jour où commence notre parcours de formation sur les sacrements, nous fêtons la présentation de Jésus au Temple. L'Esprit Saint désigne l'enfant Jésus comme « lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël ». L'Esprit Saint pousse et guide le vieillard Syméon et Anne à reconnaître Jésus Lumière : à l'accueillir et à l'annoncer !

Les sacrements sont des signes (gestes et paroles) de l'action de Jésus Sauveur dans notre vie humaine. Dans l'initiation chrétienne, dans les sacrements de l'engagement, dans les sacrements de guérison, Jésus agit pour nous unir à lui et au Père et nous apprendre à aimer.

Comme Syméon et Anne demandons la grâce de reconnaître Jésus Lumière qui vient nous visiter. Laissons-nous conduire par l'Esprit Saint qui nous guide à Jésus présent dans notre humanité. Le pape François nous dit : « La liturgie (*la prière de l'église*) se fait avec des choses qui sont l'exact opposé des abstractions spirituelles : le pain, le vin, l'huile, l'eau, les parfums, le feu, les cendres, la pierre, les tissus, les couleurs, le corps, les mots, les sons, les silences, les gestes, l'espace, les mouvements, l'action, l'ordre, le temps, la lumière... toute la création est assumée pour être au service de la rencontre avec le Verbe (*avec Jésus*). »

En creusant l'intelligence des sacrements, nous pourrions mieux en vivre, mieux en témoigner pour vivre de Jésus Sauveur.

Jésus a partagé notre existence, notre histoire, il continue de le faire de manière ordinaire par les sacrements : Jésus nous fait signe pour que nous devenions signes de son Amour vivifiant !

Bonne fête aux religieux, religieuses, aux consacrés en ce jour ! Leurs engagements nous stimulent dans notre chemin de disciples pour mieux vivre notre baptême !

P Augustin Deneck

Les Sacrements : Don de Dieu, source de vie missionnaire et fraternelle - Un parcours de formation



Première rencontre **Dimanche 2 février à 15h**, 8 rue Dunois, sur le thème : **le sacrement des malades parmi les sacrements de guérison**. Il n'est pas nécessaire de s'inscrire. Vous recevrez le livret de formation ce jour-là.

QUÊTE AUMÔNERIES DES HÔPITAUX - 9 FÉVRIER



L'histoire de l'Église est riche d'une tradition d'accueil et de soin des malades et des indigents. Cette activité a longtemps été portée par les congrégations hospitalières et par la fondation d'établissements hospitaliers. Depuis la loi de séparation des églises et de l'État de 1905, elle est assumée, au sein d'aumôneries créées dans les établissements, par des équipes constituées de prêtres, diacres, religieux ou laïcs en mission d'Église, et par des visiteurs bénévoles qui répondent aux demandes des malades, des familles, et des soignants. **À Paris, 80 responsables et adjoints d'aumônerie, dont 35 prêtres, et des équipes de bénévoles comptent sur votre soutien.** Merci pour votre participation.

Immeuble solidaire - Résidence Jérôme Perrin - Rue Albert

La société Saint Vincent de Paul vient d'acquérir un immeuble rue Albert pour mettre des personnes en situation de précarité à l'abri. A compter de janvier 2026, des familles issues de la rue seront accueillies. Les conférences Saint Vincent de Paul seront sollicitées les samedis et dimanches après-midi pour proposer des animations type goûter partagé, aide aux devoirs, jeux de société, etc...

Dans l'immédiat, un partenariat avec l'association « la Mie de Pain » a été réalisé pour héberger dès maintenant des femmes en errance ou en situation précaire.

Le projet vous intéresse ? Vous avez envie de vous engager ponctuellement ou à plus long terme ? N'hésitez pas à vous rapprocher de Vanessa ou à envoyer un mail à ssvpjeannedarc@gmail.com

Le chœur d'enfants recrute toujours !



Votre enfant a **entre 7 et 15 ans** et envie de chanter ? RDV le **mercredi de 17h à 18h** au 8 rue Dunois ! Le chœur est ouvert à tout enfant motivé, il n'y a pas de niveau requis. Venez nombreux !

Contact : Lucie Jacqmarcq, chef de chœur - lucie.jacqmarcq@gmail.com

Date à réserver : Pèlerinage paroissial à Lourdes du 23 au 26 octobre 2025

Plus d'informations à suivre...

AGENDA DE LA SEMAINE

DIMANCHE 2 FÉVRIER : PRÉSENTATION DU SEIGNEUR AU TEMPLE FÊTE DE LA VIE CONSACRÉE

Prière universelle préparée par l'Eveil à la foi

11H - MESSE DES FAMILLES ; 12H30 - REPAS PAROISSIAL, SUIVI À 15H DE LA FORMATION SUR LE SACREMENT DES MALADES

♦ MARDI 4 FÉVRIER

- 14H : CLUB DE L'AMITÉ
- 14H30 : AMITIÉ RENCONTRE
- 19H45 : PARCOURS ALPHA
- 19H45 : JEUNES PROFESSIONNELS
- 20H30 : SESSION DE PRÉPARATION AU MARIAGE

♦ JEUDI 6 FÉVRIER

- 15H30 : RECOLLECTION POUR LE SACREMENT DES MALADES
- 19H : MESSE ET SOIRÉE DE L'AUMÔNERIE DES ETUDIANTS, 32 rue Hélène Brion
- 20H : GROUPE DES MÈRES DE FAMILLE
- 20H30 : RÉUNION DE PRÉPARATION À L'EVEIL À LA FOI

♦ VENDREDI 7 FÉVRIER

- 20H : CATÉCHUMÉNAT DES ADULTES

♦ SAMEDI 8 FÉVRIER

- 14H : GROUPE RÉSEAU
- 15H : GROUPE DES SERVANTS DE LA LITURGIE

DIMANCHE 9 FÉVRIER 2025 : 5E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Prière universelle préparée par le groupe Foi et Lumière

Quête pour les aumôneries des hôpitaux

9H30 - PRÉPARATION AU BAPTÊME DES ENFANTS DU CATÉCHISME

9H30 - MESSE — PROFESSION DE FOI DE L'AUMÔNERIE

11H - MESSE DU SACREMENT DES MALADES

15H30 : LOUANGE À L'ÉGLISE

APRÈS-MIDI DE LOUANGE



Dimanche 9 février de 15h30 à 17h, un temps de louange, enseignement, adoration et confessions est proposé à l'église à tous ceux qui le désirent. Enseignement par le Père Augustin Deneck : « *L'espérance ne déçoit pas* ».